

## KLEINE ANFRAGE Roland Engeler-Ohnemus betr. Ruftaxi-Service für S-Bahn-Nutzende

## Wortlaut:

"Die Tram- und Buspassagiere könne sich in Riehen in den Abendstunden mit dem Ruftaxi an die Haltestellen Riehen Dorf und Habermatten fahren, resp. von dort nach Hause bringen lassen.

Ab Dezember 2008 verfügt Riehen auch über zwei S-Bahn-Haltestellen. Ich frage den Gemeinderat an, ob mit dem bestehenden Ruftaxiangebot die Kundschaft auch zu den S-Bahn-Stationen gefahren, resp. von dort nach Hause gebracht werden kann. Wenn ja, bitte ich den Gemeinderat, dieses neue Angebot zu kommunizieren und an den beiden S-Bahn-Haltestellen die Kundschaft mit einem Anschlag darauf aufmerksam zu machen, wie (Telefonnummer) die Taxis herbeigerufen werden können."

Eingegangen: 3. April 2008